
 

 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL 
 

ATA Nº 10/2023 Data: 27/10/2023 Horário: 10h 

Local: Sede do Caboprev, localizada na Rua José Plech Fernandes, Centro, Cabo de 

Santo Agostinho – PE. 

Membros Presentes: 

 

 Flávio Ferreira de França – Titular 

 Rufino Manoel Leonardo - Titular  

 Sandro Gomes Guimarães - Presidente do Conselho Fiscal 

 Jacqueline Amâncio Gomes – Titular 

Membros Ausentes: 

 Maria José Alves da Paixão - Titular 

 Antônio Carlos da Silva – Suplente 

 Heitor Fernando Epitácio Ferreira – Suplente 

 Juliana Maria da Silva – Suplente 

 Ubirajara Amâncio da Silva – Suplente 

 Genivaldo Cordeiro da Silva - Suplente 

Convidados Presentes: 

 Lais Muniz  – Setor de atuária/investimentos do Caboprev 

 

Presidente do Conselho Fiscal: Sandro Gomes Guimarães 

Aos vinte e sete dias do mês de outubro, do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-se na 

sede do Caboprev, localizada na Rua José Plech Fernandes, Centro, Cabo de Santo 

Agostinho – PE, os membros do Conselho Fiscal: Flávio Ferreira de França, Rufino 

Manoel Leonardo, Jacqueline Amâncio Gomes e o presidente do conselho, Sandro 

Gomes. Havendo o número legal de participantes para dar início à reunião, o senhor 



 

 

Sandro Gomes agradeceu a presença de todos e informou as pautas a serem tratadas a 

seguir: 1- Investimentos; 2 - Análises das receitas e despesas do Instituto; 3- 

Análise dos repasses e 4- Aportes. Iniciando o primeiro ponto de pauta, a 

representante do setor de atuária e investimentos do Caboprev, Lais Muniz, apresentou 

o relatório do fechamento do mês de setembro e destacou que, a partir do mês de 

novembro, o Comitê de investimentos passaria a elaborar o parecer com a aprovação do 

relatório mensal de investimentos que é feito pela consultoria de investimentos do 

instituto. Na ocasião, Lais Muniz explicou que, a partir da elaboração desse 

posicionamento do Comitê, o Conselho Fiscal também deverá analisar esse relatório e 

se posicionar, aprovando o mesmo ou não. Em seguida, o presidente do conselho fiscal, 

Sandro Gomes, entregou os documentos contendo as receitas, despesas e aportes 

referentes à autarquia nos meses de junho, julho e agosto de 2023. Logo após, os 

conselheiros solicitaram que o material de análise do conselho fiscal (receitas, despesas 

e taxa de administração do instituto) fosse entregue uma semana antes de cada reunião, 

conforme calendário de reunião ordinária anual, para análise prévia dos membros do 

conselho. Devido à grande quantidade de documentos, os conselheiros concordaram 

com a análise do conteúdo apresentado em um momento posterior para que seja 

deliberada (ou não) a aprovação das ações documentadas em uma próxima reunião. 

Concluídos os temas e não havendo mais nenhum assunto a ser tratado, às doze horas 

e trinta minutos deu-se por encerrada a reunião, sendo lavrada a presente ata, deliberada 

e aprovada, através da assinatura dos membros do Conselho Fiscal presentes ao 

encontro.  

Deliberações: Os integrantes do Conselho Fiscal presentes ao 

encontro solicitaram que os materiais de análise do 

conselho fiscal (receitas, despesas e taxa de 

administração do instituto) sejam entregues uma 

semana antes da reunião, conforme o calendário 

de reunião ordinária anual, para análise prévia dos 

membros do conselho.  

Responsável pela elaboração 

da ata: 

Thatiany Lucena 


